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ATA Nº. 046/2018 

/ \la /J ;::; r; r: r,,~t1(J r,r,J1rit,r,~J rJ;:, Cárm;1r-1 11.urw.,rJô l rJ r: 11.bQUáJt: E~tadrJ dú Põranb. rf:éi lrzad<1 a0s vínte e três 

rJ1w) dr, rnt: f> rfo rJulubrr, ,1,; ~()1 f: /... P,(; :;3~,1 tr:v€: míe,,r) e, hórb reg,m.::ntal estando pre~ntes os 

\/{í ((Jf-j(lf, r,,1, , mn,Lü(J FP/,NCIS(/J Q(;C, S/~.MTOC, f, (PES TADEU BERT/.220 JOSÉ APARECIDO 

ÍJ / , Lll 1//, rw1·1Fl tA , M/..k CI/,, FEPI 11,, 11 úES l.JE S(JUZA úELAIR OE /~RAÚJO SANTOS, EDUARDO 

LUIL ~' /,Rf:'.i()N GEi I1 \/ALI.J(J LlELr; OA SILV/. ~ ANDRÉ OLIVEIRA O Presidente NIVALDO 

FRANCISCO 008 SANTOS f;rn nom,; rJ~ LJEUB r: rJa Justiça declarou aberta a sessão agradeceu a 

rrei.¼onça rJ,;; t0do8 1:; detürm mfJu h lertur:j cJa At.a do SessM anterior n r) 046/2018 que após lida foi 

aprovada por unanim1dadE: Nr; Expediente foi lido um Convite feito pelo Executivo Municípa l 

Cl'Jnvldando FJ Ioda p(Jpulação para partir,ípar<::m da Ofícína (Je Díretrízes e Proposta para o Plano Diretor 

<JF, ltaguajé qu~ s<::rá malízadrJ no dia seis de novembro a partír das treze horas na Praça da Igreja 

Matriz . Foi lído (J Ofícíú n.º 046/2018 emitido pela Associação dE:: País e Amigos dos Excepcionais de 

ltaf)uajé anunciando a realizaçao da Terceira Costela ao Fogo de Chão para o dia onze de novembro de 

201 E} r indo o períúdo dE:: Expedient.e passou-se para a Ordem do Dia . Na Ordem do Dia foi colocado 

üm díscussao em se:guida levado a terceira votação o Projeto de Lei Complementar 001/2018 com a 

seguinte súmula: "Acrescenta redação no anexo IV da Leí Complementar nº 02/2014" . Não houve 

díscussao. Levado a votação foí aprovado em terceíra votação por unanimidade. Foí colocado em 

díscussao em seguida levado a segunda votação o Projeto de Lei n.0 036/2018 com a seguinte súmula: 

"Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Especial, Inclusão no PPA 2018/2019, LDO 2018 e 

LOA 2018, no valor de R$ 88.062,62 (oitenta e oito mil e sessenta e dois reais e sessenta e dois 

centavos), destinados a atender despesas para execução do Convênio n.º 872383/2018 firmado 

entre o Munlclplo do ltaguajé e o Ministério da Agricultura , Pecuária e Abastecimento -

MAPA/CAIXA, e dá outras providências". Não houve discussão. Levado a votação foi aprovado em 

segunda votação por unanimidade. Foi colocado em discussão em seguida levado a segunda votação o 

Projeto de Lei n.º 037/2018 com a seguinte súmula: "Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional 

Especial, Inclusão no PPA 2018/2019, LOO 2018 e LOA 2018, no valor de R$ 88.062,62 (oitenta e 

oito mil e sessenta e dois reais e tsessenta e dois centavos), destinados a atender despesas para 

execução do Convênio n.º 872582/2018 firmado entre o Município de ltaguajé e o Ministério da 

Agricultura , Pecuária e Abastecimento - MAPA/CAIXA, e dá outras providências". Não houve 

discussão. Levado a votação foi aprovado em segunda votação por unanimidade. Foi colocado em 

discussêo em seguida levado a segunda votação o Projeto de Lei n.º 038/2018 com a seguinte súmula: 

"Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional Especial, Inclusão no PPA 2018/2019, LDO 2018 e 

LOA 2018, no valor de R$ 95.499,02 (noventa e cinco mil e quatrocentos e noventa e nove reais e 



"' ·' 

{~} CAM~::. ~~~:r~;~r~~~~~. ::º~~ UAJ E 
AV. G(1V, l\ilOISÉS LUPION. 555 - FONE (.Jd) 3332 117.J - FAX (.14) 3332-11 26 - CEP 86 .670-000 - ITAGUA.!É - PAAl.\NA 

dois centavos) . destinados a atender despesas para execução do Convênio n.º 87274412018 

firmado entre o Município de ltaguajé e o Ministério da Agricultura , Pecuária e Abastecimento -

MAPA/CAIXA. e dà outras providências". Não houve discussão. Levado a votação foi aprovado em 

segunda votação por unanimidade. Foi colocado em discussão em seguida levado a segunda votação o 

Projeto de Lei n.º 039/2018 com a seguinte súmula: "Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional 

Especial , Inclusão no PPA 2018/2019. LDO 2018 e LOA 2018, no valor de R$ 107.632,09 (cento e 

sete mil. seiscentos e trinta e dois reais e nove centavos), destinados a atender despesas para 

execução do Convênio n. 0 873408/2018 firmado entre o Município de ltaguajé e o Ministério da 

Agricultura , Pecuária e Abastecimento - MAPA/CAIXA, e dá outras providências". Não houve 

discussão. Levado a votação foi aprovado em segunda votação por unanimidade. Finda a Ordem do 

Dia passou-se para as Explicações Pessoais. O vereador Delair de Araújo Santos saudou a todos, 

saudou ouvintes do Loreto FM, em seguida pediu ao presidente desta Casa de Leis que envie ofício ao 

Departamento Estadual de Rodagem pedindo a seus dirigentes que tomem providências no sentido de 

fazer manutenção no asfalto da Rua Sete de Setembro. Falou que esta rua está com muitos buracos e 

que recebeu reclamações de que alguns cidadãos tiveram prejuízo em seus veículos por transitarem 

nesta rua . Pediu ao Secretário de Obras que providencie poda de árvore em um pé de manga em frente 

a casa de uma cidadã. Relatou que o Secretário de Obras já recebeu este pedido, mas não dá mais 

para esperar, tendo em vista o risco que o referido pé de manga oferece àquela moradora. Agradeceu a 

todos sócios da Associação dos servidores públicos, a todos que colaboraram e estudantes da 

escolinha de futebol Danilo Cordeiro dos Santos que juntos providenciaram o plantio de grama no 

campo da referida associação. Agradeceu também ao Prefeito Municipal Juninho Noleto e ao Chefe de 

Gabinete Dorivander Leal que deram todo apoio necessário a essa empreitada. Anunciou que os 

próximos passos são o restabelecimento do campo de voleibol e iluminação do Campo de Futebol. Em 

seguida agradeceu e se despediu. O presidente Nivaldo Francisco dos Santos comunicou que em 

conversa com o Prefeito Municipal recebeu dele a notícia de que a prefeitura fará aquisição de uma 

carga de emulsão asfáltica para executar este serviço, tendo em vista o fato de que o Departamento 

Estadual de Rodagem não tem licitação para realizar este reparo. O vereador José Aparecido da Silva 

Bonfim saudou a todos, saudou ouvintes da Loreto FM bem como sua equipe técnica, em seguida 

apresentou suas condolências à família do ex vice-prefeito de Santa Inês, senhor Aroaldo Ferreira Lima. 

Parabenizou ao professor Miguel Adauto de Lima pela passagem do Dia do Professor. Lembrou dos 

bons trabalhos realizados pelo professor e ex vice-prefeito Miguel Adauto de Lima a frente de suas 

funções na escola estadual Lourdes Alves de Melo. Concordou com as reclamações do vereador Delair 

Araújo a respeito dos defeitos apresentados na rua Sete de Setembro e lembrou que outras ruas sob 

responsabilidade do Departamento Estadual de Rodagem também apresentam avarias que dificultam 0 

trânsito normal. Pediu ao prefeito que se mobilize para resolver esse problema, tendo em vista a 

proximidade das festividades referentes ao aniversário de emancipação política de nossa cidade. Pediu 

que fosse feito reparo na iluminação pública na Rua Heitor José Tolentino próximo a sua residência. 

Falou que aquela rua está muito escura, oferecendo risco aos moradores daquela· região. Parabenizou 

ao Prefeito Municipal por ter oferecido aos professores um jantar em comemoração ao Dia dos 

Professores. Falou que foi uma festa muito bem produzida. Comunicou para o dia vinte e nove de 
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novembro o início das fest iv idades referente ao aniversário ée em-a~ ~ je Jraguzjé e 

realização do Torneio de Pesca ao Tucunaré e dema:s atrações. Falou q:,e a festa ôo a.:;,o passado foi 

muito bem produzida mas pediu para que no domrrigo um doe soo,,;s ~ reaJzaoo r,o centro da 

cidade. Falou que muitos comparecem às festividades lá n.a. sed-e da Associação. ma.s rern toôo tem 

condições de ir até a beira do no. Falou que não está fazeooo oiocê :-"ias siITl u-r:--.a sugestão de arordo 
com ped ido de alguns cidadãos. Em seguida agrad.eceú s s.e despediu O vereador Ayres Tadeu 

Bertazzo saudou a todos. saudou ouvintes do L0<eto FM. Sé iJd<YJ arn,gos e familiares que arompanham 

a esta sessão ord inária através da Rád io Loreto FM Em seguida parabenizou o prefeito municipal por 

ter oferecido jantar a todos professores em comemoração a passagem d.e seu dia. Disse que foi uma 

festa bem produzida trazendo muita alegria a quem participou. Parabenizou o Rotary Club de ltaguajé 

pela realização do primeiro Pedal Solidário e Primeiro Passeio Cidístico Pedalando Contra a Pálio. 

realizado no último domingo. Parabenizou o presidente do Rotary Club e sua esposa pela realização 

deste evento. Agradeceu a todos que trabalharam e comunicou que a maior parte dos recursos 

arrecadados serão destinados a administração da Igreja Matriz para finalização da construção da Casa 

Paroquial. Relatou que houve vários participantes de outras cidades inciusive um cidadão 71 anos 

idade, que foi o participante mais idoso dessa competição. Falou que este evento mostra nosso 

potencial turístico dado aos vários elogios recebidos dos participantes de outras cidades. FaJou que até 

os patrocinadores fizeram elogios a produção do evento e que os produtores rura is puderam expor seus 

produtos. Anunciou para o dia onze de novembro a realização da Costelada da APAE de ltaguajé e 

desde já se colocou a dispor para ajudar no que for preciso para realização deste evento. Comunicou 

que já está sendo preparado a realização da sexta edição do Torneio de Pesca ao Tucunaré e que esse 

evento irá oferecer mais de setenta mil reais em premiação aos participantes. Lembrou que este é outro 

evento que divulga nosso potencial turístico. Relatou a presença da Secretaria Municipal de Saúde no 

evento do último domingo promovendo campanhas de prevenção a todos cidadãos. Falou que 

administração está no caminho certo na divulgação e propagação de nossa cidade. Comunicou que 

logo haverá um loteamento com ofertas de mais de mil terrenos das proximidades do Rio 

Paranapanema, o que é enriquece em muito o comércio de nossa cidade. Em seguida agradeceu e se 

despediu. O vereador André Oliveira saudou a todos, saudou ouvintes da FM bem como sua equipe 

técnica , em seguida falou que na Caminhada Ecológica do ano passado foi sugerido que houvesse 

também uma trilha para quem optasse por fazer o percurso de Bicicleta e deste de então nascia a ideia 

de um evento tal qual realizado pelo Rotary Club no último domingo. Parabenizou o vereador Leandro 

Zuin e Ayres Tadeu por ter ajudado a produzir esse evento. Falou que a cidade só tem a ganhar com 

evento dessa natureza porque os participantes acabam por divulgar a boas realizações como esta. 

Parabenizou a todos do Rotary Club pela realização deste evento. Parabenizou o servidor e radialista 

Valmir José dos Santos pelos bons trabalhos realizados à frente de eventos como o realizado no último 

domingo. Apresentou seu carinho e consideração pelos funcionários e equipe médica do Hospital Santa 

Marcelina . Falou que o referido hospital tem feito atendimentos de boa qualidade a nossa população, 

digna de elogios e reconhecimento. Parabenizou toda a equipe da Secretaria de Obras bem como o 

secretário em exercício, senhor Liozel Matias que vem apresentando um bom trabalho. Pediu aquela 

equipe que faça manutenção no cemitério municipal principalmente na parte dos Fundos. Em seguida 
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agradeceu e se despediu . O presidente Nivaldo Francisco dos Santos pediu ao vice-presidente, 

senhor André Oliveira para que assumisse a presidência para que pudesse falar como vereador. O 

vereador Nivaldo Francisco dos Santos saudou novamente a todos, em seguida parabenizou a 

equipe do Amigos do Pedal de ltaguajé por dar total suporte na realização do primeiro Pedal Solidário 

realizado no último fim de semana. Falou que sentiu fa lta dos vereadores no evento. mas já recebeu as 

justificativas de quem não pode participar por motivos de saúde apresentados pela vereadora Márcia 

Fernandes e vereador Delair Araújo. Parabenizou ao Rotary Club de ltaguajé pela real ização deste 

evento dizendo que o mundo precisa de entidades como esta. Lembrou que o Rotary Club é feita por 

voluntários. Em a parte permitido a vereadora Márcia Fernandes a mesma relatou que todos os 

membros do Rotary Clube que participaram do evento pagaram pelo almoço deste e de todos os 

eventos que o Club promove. De volta ao vereador Nivaldo Francisco o mesmo parabenizou mais uma 

vez o Clube e relatou que em conversa com participante outra cidade recebeu muitos elogios 

principalmente do trajeto às margens do Rio Paranapanema. Comunicou a população que no último 

domingo foi realizado o concurso para os cargos de Advogado e Contador para trabalharem nesta Casa 

de Leis. Falou que mesmo o salário não sendo muito bom, quase cem candidatos se propuseram a 

disputar uma vaga. Comunicou que na próxima semana não haverá reunião ordinária. Lembrou que no 

próximo domingo será realizado o segundo turno das eleições para presidente. De volta ao seu posto, 

nada mais havendo a tratar, o presidente Nivaldo Francisco dos Santos justificou a ausência do 

vereador Leandro Alves Zuin, agradeceu a presença e a audiência de todos e em nome de Deus e da 

Justiça declarou encerrada a sessão. Eu Alessandro Silva Dias que secretariei os trabalhos, redigi a 

presente ata que após lida e aprovada vai assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. 

Presidente - NIVALDO FRANCISCO ocJSsíiNTª #2 % 
r ,1 /' o 

Vice-Presidente - ANDRÉ OLIVEIRA: ,V l'--:vC)~ o xVLf A ·•JJ.é<c 

1 ° Secretário - MÁRCIA FERNANDES DE SOUZA: --=====r /!!:!=:::.✓___: ________ _ h 
,....,..· 

2° Secretario - LEANDRO ALVES ZUIN: ____ -=-::~~~~~~:~~---J· "::....1 ___ _ 

Vereador-GENIVALDO BELO DA SILVA: ___ ....._ __ = ---7''----------

Vereador - JOSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM: _ __J~::S~~S~="-----
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